
Protokoll der Vorstandssitzung vom 19.04.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister Peter Schulte
Ehrenvorsitzender Erich Kinscher
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer

...
Tennis ...
Tischtennis Ralf Henseler
Gymnastik Ursel Kellmann
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte Hannelore Lehnhardt
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Klaus Werner beginnt die Sitzung mit Informationen zu den Bundesjugendspielen der
Brambauer Grundschulen am 15.05.2004 im Freibadstadion. Der Beginn der
Veranstaltung soll 8.30 Uhr sein. Die Genehmigung der Stadt Lünen liegt vor, die
Schulen sind informiert. Es werden dann Absprachen getroffen zur Organisation wie

     Helfer
     Sanitäter
     Toilettenbenutzung
     Lautsprecheranlage
     Wechselgeld/Kassetten
     Einkauf
     Grill
     Versorgung (Getränke/Würstchen)
     bei Bedarf belegte Brötchen
     Kaffeemaschinen
     Wertmarken für Helfer

Uwe Hilmer wird 550 Würstchen und 650 Brötchen in Nordkirchen bestellen. Beim
Hanselauf sollen die Würstchen von der Fa. Stolzenhoff gekauft werden.

Hans Kosner soll gebeten werden, die große Kaffeemaschine von der Herz-Jesu-
Gemeinde zu besorgen sowie Klapptische und -bänke.



Die einzelnen Fachschaften möchten in ihrer Gruppe um Kuchen- und Kaffeespenden
und Hilfe bitten. Bis zum 8.5.04 sollen die Helfer bei Uwe Hilmer benannt werden. Es
werden ca. 56 Helfer für die sportlichen Ablauf benötigt.

Rainer Majewski gibt bekannt, dass ab sofort montags die Walking-Gruppe um 18.00
Uhr ab DJK-Haus startet. Alle Fachschaften sollen davon Kenntnis erhalten.

Uwe Hilmer berichtet dann über die Freizeit in Goldrein (Laatsch) in Italien. Es waren 14
Teilnehmer, die ganz hervorragende Trainingsbedingungen vorgefunden haben.
Uwe Hilmer berichtigt, dass nicht 30, sondern 60 Trainingsanzüge für die Leichtathleten
angeschafft bzw. gesponsert wurden.

Erich Kinscher hat inzwischen die Ausschreibungen der Gewerke für den Anbau des
Vereinshauses zurück und ausgewertet. Es wird darüber diskutiert und anschließend
festgelegt, dass sich der Vorstand am 28.04., 20.00 Uhr, im Vereinshaus zwecks
weiterer Absprachen trifft.

Ralf Henseler bittet im Namen von Horst Heimrath, der erkrankt ist, um einen Zuschuss
zur Aufstiegsfeier der Tischtennis-Mannschaft. Es werden 150 € bewilligt. Allgemein
wird dazu angemerkt, dass einmal festgelegt werden soll, was es generell für
Aufstiegsfeiern an Zuschuß gibt.

Die Sitzung ist gegen 22.30 Uhr beendet, die nächste Sitzung findet am 17.05.04 statt.

Brambauer, den 28.04.04

Inge Werner


